



## **MEXICAN CORN PRODUCTS INC.**

**Vars, Ontario. Approuvé le 29 septembre 2015**

*Sommaire du financement:* Financement pour aider avec l'achat d'équipements pour leur nouvel édifice dans le parc industriel de Vars. Mexican Corn Product Inc est une entreprise manufacturière familiale qui existe depuis 2004. Leurs croustilles tortilla sont sans gluten et tout naturel. Ils ont présentement des contrats de distribution avec des détaillants d'épicerie indépendante à travers Ottawa, Toronto et Montréal. Leurs produits sont aussi disponibles au Farm Boy. Ce projet permettra à l'entreprise de prendre de l'expansion et augmenter le nombre d'employés dans la manufacture.

*Résultats:* Ce projet permettra à l'entreprise de s'établir à Prescott-Russell et construire une nouvelle manufacture. De plus, ce projet permettra à l'entreprise d'augmenter les ventes annuelles par 20%. Ce projet créera 2 nouveaux emplois tout en maintenant 2 emplois permanents.

*Coût du projet :* 81,541 \$ / PDEO 10,000 \$

## **MEXICAN CORN PRODUCTS INC.**

**Vars, Ontario. Approved September 29, 2015**

*Funding summary:* Funding to assist with the purchase of equipment for their new building in the industrial park in Vars. Mexican Corn Product Inc. is a family manufacturing business that was established in 2004. Their tortilla chips are gluten free and all natural. They currently have contracts with distributors across Ottawa, Toronto and Montréal. Their products are also available at Farm Boy. This project will allow the business to expand and increase their number of employees.

*Results:* This project will allow the business to establish itself in Prescott-Russell with the construction of their new manufacture. Furthermore, the project will allow the business to increase its annual sale by 20%. The project will create 2 new jobs while maintaining 2 permanents positions.

*Project cost:* \$ 81,541 / EODP \$ 10,000